#LaresVozdeMayoresyCuidadores

VOZ DE LA DEPENDENCIA

- LARES, engloba a cerca de 1.000 residencias de mayores, personas con discapacidad o en riesgo de exclusión. Contamos con 54.000 residentes, preferentemente, PERSONAS MAYORES y más de 35.000 profesionales que los atienden, por toda España.
- ES URGENTE que las Autoridades de Salud Pública, hagan llegar todo el material necesario, especialmente, los equipos de protección y prevención para controlar la expansión del virus dentro del centro y proteger a los profesionales, para que no caigan contagiados y así puedan seguir con el cuidado de sus Mayores.
- 3 EXIGIMOS se materialice una compra centralizada y recepción de equipos individuales de protección por un importe mínimo de 100 millones de €. En 72 horas, pueden estar disponibles en la zona franca del Aeropuerto Adolfo Suarez Madrid Barajas. Si no se hace es porque, para alguien, hay cosas más importantes que la vida de las personas.
- NUESTROS PROFESIONALES son la primera línea de lucha contra el virus, y desarrollan un trabajo excepcional, con la población más vulnerable en esta crisis. Será imposible sustituir a todas las personas infectadas, aisladas por prevención, bajas por depresión y agotamiento, o ausencias del trabajo por miedo. Es más, el avance del virus generará cada vez más necesidades que cubrir en el ámbito sanitario y de los servicios de atención a personas en situación de dependencia.

Por eso, va a ser fundamental que se realicen los cambios normativos necesarios para garantizar la atención de las personas dependientes y con discapacidad: incorporación de personas jubiladas y flexibilización, de forma transitoria, de los requisitos de titulación requeridos para trabajar en el sistema de dependencia.

- EN CUALQUIER CENTRO SOCIAL, la Administración tiene que valorar hacerse cargo de la gestión de los cuidados cuando los centros residenciales no tienen personal sanitario, infraestructura o tamaño adecuado para aislar, equipos de protección individual o materiales necesarios, y cuando el número de bajas y ausencias laborales supere el 25%.
- JAMÁS se puede utilizar el criterio de la edad, como forma de decidir si se atiende o no a una persona en un hospital. NO SE OLVIDEN DE NOSOTROS. NO NOS HAGAN INVISIBLES. Somos víctimas, no el problema.



#LaresVozdeMayoresyCuidadores

- FUNDAMENTAL: Coordinación de Medidas e Información a través de un Gabinete de Crisis para la contención del virus en cada Comunidad Autónoma integrado por Presidentes, Consejerías de Sanidad, Servicios Sociales, proveedores de servicios -como Lares- y Delegados del Gobierno.
- FINANCIACIÓN DE GASTOS EXTRAORDINARIOS: Desde Lares estimamos que los Centros Residenciales necesitarán una vía de ayuda de financiación extraordinaria de 154 millones de € para soportar el incremento de Costes de Atención, derivados de la crisis.
- ES ESENCIAL garantizar los servicios de atención telefónica con nuevos canales de comunicación, así como la garantía de las Mutuas de Prevención en el desarrollo de sus responsabilidades. Y, por supuesto, requerimos más test, más pruebas de detección de coronavirus.
- 10 COMPROMISO: Exigimos que los sectores vinculados al mantenimiento de los inmuebles, mantengan el servicio a los Centros Residenciales en situaciones de urgencia. Si ellos tienen un riesgo, ¿cuál es el riesgo que tienen las personas mayores que allí viven existiendo personas con positivo conviviendo en el mismo centro?

SOMOS LARES,
la VOZ de los MAYORES y CUIDADORES,
LA VOZ DE LAS PERSONAS DEPENDIENTES
y necesitamos vuestra ayuda!!!
.... Y VUESTRO CARIÑO.